

## Concedido el Premio a la Mejor Faena de la Feria Taurina 1993

El pasado 30 de octubre, tuvo lugar en Peralbillo una reunión de la Junta Directiva "Capote de Oro" con objeto de otorgar el premio a la mejor faena de la novillada de Ferias, que organiza esta Peña con el patrocinio del Ayuntamiento de Miguelturra.

El Jurado, compuesto por D. Francisco Molina, D. Claudio Anino (presidente y secretario, respectivamente, de la Peña); D. Antonio Alegre, empresario de la Plaza de Toros de Miguelturra; D. Angel Rodilla y D. Bernardino Galán, ambos banderilleros; acordaron, por unanimidad, conceder este premio al novillero D. David Gil.

La entrega de este premio tendrá lugar próximamente en los salones del Ayuntamiento durante un "Foro Taurino" en el que se realizará una conferencia a cargo de D. Juan

Gómez Castañeda, crítico taurino y colaborador del diario "Lanza".

Al acto asistirán también, además de las autoridades locales y representantes de la Peña, el ganadero D. José Luis Marín; el Presidente de la

Plaza de Toros de Ciudad Real, D. Vicente Utrero; el cirujano de la misma Peña, D. Rafael Ruiz; y D<sup>a</sup> Esperanza Santos, crítica taurina del diario "Lanza". Lógicamente también asistirá el novillero galardonado.



## El presidente de Andalucía presenció el Festival

### Nazarín actuó en Sevilla

Durante los días 13 y 14 de noviembre el grupo de Coros y Danzas "Nazarín" actuó en el Pabellón de Deportes de la capital de Andalucía, invitado por la Casa de Castilla-La Mancha en esa ciudad, con motivo del Día de Confraternización de las Casas Regionales y Provinciales de esa ciudad.

Al acto asistieron gran número de autoridades, tanto de la comunidad andaluza como de Castilla-La Mancha, encabezados por el Presidente de la Junta de Andalucía, D. Manuel Chaves; el cual saludó personalmente a los componentes del grupo miguelturreño, con quienes estuvo charlando acerca de la indumentaria que presentaban y

del lugar de procedencia.

Además del Presidente de Andalucía, participaron el Consejero de Bienestar Social de Castilla-La Mancha D. Fidel Martínez Palomares y el de Administraciones Públicas, D. Antonio Pina. Este último fue además el encargado de pronunciar el Pregón de este acto.

Tras los discursos de los representantes de la organización y de las autoridades locales, dio comienzo el festival folklórico, en el que además participó el grupo "Semillas del Arte" de Puebla de Montalbán (Toledo).

Al acto asistieron unas dos mil personas, que además pudieron visitar los distintos stands que cada una de las Casas

Regionales tenían instalados en el mismo pabellón, y en donde se presentaban productos típicos de cada región y se ofrecía a los visitantes objetos de recuerdo, así como folletos y carteles.

El acto terminó con una cena fría para todos los asistentes y una verbena fin de fiesta.

Este Día de Confraternización viene realizándose desde hace varios años y con él se pretende unir a todos los integrantes de todas las casas regionales ubicadas en Sevilla con el fin de estrechar lazos de amistad y colaboración, siendo cada año responsable de su organización cada una de las casas que integran la Federación y que reúne a más de 3.000 familias.



D. Manuel Chaves, con varios componentes de Nazarín

## El grupo artístico "Mancha 10", expone en Madrid

Durante diez días, el pintor miguelturreño Julián Peco ha expuesto dos obras suyas, junto a otras tantas de cada uno de los otros artistas de nuestra provincia que componen este colectivo de arte,

entre los que se encuentran autores tan galardonados como Emiliano Vozmediano, Feliciano Moya, Pedro M. Pérez, etc.; teniendo todos un denominador común: la figuración dentro de una gran diversidad de estilos.

La muestra ha estado instalada en el Centro Cultural Buena Vista, perteneciente a la Junta Municipal de Salamanca, y ha contado con la colaboración de la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid.



El Pintor local, Julián Peco, aporta dos obras

## El Taller de Ecología de la U.P. restaurará la Cueva de los Muñecos

Desde comienzos del mes de noviembre, los componentes del Taller de Ecología dirigidos por el monitor del Aula, Pedro Antonio Fuentes, se desplazan durante todos los domingos a la localidad de Abenójar con el fin de realizar trabajos de limpieza y restauración de la Cueva de los Muñecos, así como de las inmediaciones en el valle del río Hojaloras.

Esta gruta constituye

uno de los refugios naturales para murciélagos más importantes del suroeste ciudarrealense, ya que alberga a una numerosa colonia.

El proyecto cuenta con una subvención de la sección de Juventud de la Consejería de Educación y Cultura, por un importante de 500.000 ptas., y en él se contempla, además de la limpieza de la cueva -que presenta multitud de daños efectuados por desaprensivos excursionistas- la elaboración de una propuesta de conservación, que será elevada a los organismos autonómicos y provinciales competentes, para, de esta forma, impedir que con el paso del tiempo se siga atacando un paraje tan singular como el citado; a fin de asegurar la supervivencia de estas especies animales, protegidas por decreto desde el mes de diciembre de 1980; no siéndolo ni sus refugios ni sus áreas de campo y caza.



Detalle del interior de la cueva